



# コスモス

校訓：支え合い 学び合い たくましく  
学校教育目標

「ふるさとを愛し 志をもって  
チャレンジする子どもの育成」

## ふるさとクラブ



エアロビクス



ちぎり絵



手芸



茶道



木工・竹細工



理科実験・工作



料理

今年2回目のふるさとクラブを行いました。講師の先生方から、4年生以上の学年の子どもたちが、普段の学校の授業では、あまりできない体験

をしながら学ぶことができました。各講座の先生方には、大変お忙しい中、事前準備や当日の指導等、大変お世話になりました。ありがとうございました。各講座での学びやお礼の気持ちを、お手紙にして先生方にお届けしています。

## 地区陸上記録会〜〜〜県陸上記録会

10月10日に三観地区小学校陸上記録会が行われ、本校から25名の5・6年生が出場しました。当日は、三観地区の小学校29校から、各種目の標準記録を校内で突破した700名を超える5・6年生が出場しました。どの子も、そして、どのリレーチームも大変よくがんばりました。自分のベストを尽くしたと思います。力を発揮できて自己ベストを出せた子も、思うように力を出し切れなかった子もいると思います。その全てが貴重な体験であり勉強です。うまくいかなかった人は、この次に自分の力を出せるよう工夫をすればいいのです。今回力を出せた人が、この次もそうなるとは限りません。油断せず、おごらず、努力するのみです。

選手の皆さん。大変よくがんばりました。保護者の皆様。応援や健康管理、お弁当等、支えていただき、ありがとうございました。

その中で、5男100mで岩崎帆高さんが5位。5女走り高跳びで佐子茉優さんが1位となり、県大会への出場を決めました。

県大会は、11月3日に丸亀市のピカラスタジアムで行われ、県内の各郡市の予選で上位になった選手が集まり、各種目で競いました。

その結果、佐子茉優さんは115cmの自己ベスト記録で5位入賞、岩崎帆高さんも、14秒90の自己ベスト記録を出しました。2人とも大変よくがんばりました。県大会という緊張の舞台上、自己ベスト記録を出したことが素晴らしいです。この自信と「もっといけるかも・・・」という希望を胸に、今後もチャレンジしてくれると思います。

陸上競技は個人種目が多いですが、仲間と練習して競い合えば、一層楽しくなります。みんなががんばっていきましょう。

## 赤い羽根募金

先日募金していただいた『赤い羽根共同募金』を、全校生を代表して、児童会役員さんが社会福祉協議会の方に贈呈いたしました。ご協力、ありがとうございました。

